
АННОТАЦИЯ 

Рабочая мотивация и организационная культура сотрудников с 

различными уровнями толерантности к неопределенности : аннотация к 

дипломной работе / Сорокина Анастасия Анатольевна; Факультет философии 

и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Г.А. Фофанова. 

Объект исследования – толерантность к неопределенности 

сотрудников.  

Предмет исследования – рабочая мотивация и организационная 

культура сотрудников с различными уровнями толерантности к 

неопределенности.  

Цель исследования – охарактеризовать рабочую мотивацию и 

организационную культуру сотрудников с различными уровнями 

толерантности к неопределенности.  

Основные результаты. Низкие показатели толерантности к 

неопределенности не были выявлены ни у одного респондента. Среди 

сотрудников преобладают средние значения по таким факторам как 

толерантность к неопределенности, интолерантность к неопределенности и 

межличностная интолерантность к неопределенности. Такие сотрудники в 

ситуации неопределенности имеют возможность выходить за рамки принятых 

ограничений, обладают самостоятельностью и способностью быстро 

принимать нестандартные решения. У респондентов со средними 

показателями толерантности к неопределенности преобладает средний и 

высокий уровень мотивации. Было замечено, что респонденты со средним 

уровнем толерантности к неопределенности различаются по уровню 

мотивации относительно половых и должностных различий. У мужчин выше 

уровень рабочей мотивации, чем у женщин. Были выявлены различия 

относительно должности, таким образом, уровень рабочей мотивации выше у 

руководителей, чем у подчиненных. Сотрудники со средним уровнем 

толерантности к неопределенности в большей степени предпочитают 

клановую и рыночную организационную культуру. Сотрудники же с высоким 

уровнем толерантности к неопределенности тоже предпочитают рыночную 

организационную культуру. Сотрудники с низким уровнем интолерантности 

к неопределенности считают, что их организация принадлежит к клановой 

культуре 
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Object of research of the thesis is tolerance for employees ambiguity. 

Subject of research thesis is work motivation and employees organizational 

culture with different levels of tolerance for ambiguity.  

Purpose to research: to characterize employees work motivation and 

organizational culture with different levels of tolerance for ambiguity. 

The results. Employees are dominated by averages of such factors as 

tolerance for uncertainty, intolerance for uncertainty, and interpersonal intolerance 

for uncertainty. Such employees in a situation of uncertainty have the opportunity to 

go beyond the limits adopted have autonomy and the ability to quickly make non-

standard decisions. In respondents with a moderate tolerance for uncertainty an 

average and high level of motivation prevails. It was noted that respondents with an 

average level of tolerance for uncertainty differ in the level of motivation regarding 

gender and job differences. Men have a higher level of work motivation than women. 

Differences were identified regarding the position thus the level of work motivation 

is higher among managers than among subordinates. Employees with a medium 

level of tolerance for uncertainty prefer clan and market organizational culture to a 

greater degree. Employees with a high level of tolerance for uncertainty also prefer 

a market-based organizational culture. Employees with a low level of intolerance to 

uncertainty believe that their organization belongs to a clan culture. 

Keywords: WORKING MOTIVATION, ORGANIZATIONAL CULTURE, 

TOLERANCE FOR AMBIGUITY, EMPLOYEES OF ORGANIZATIONS.  
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